

STADT SCHWETZINGEN

Amt: 10 Hauptamt
Datum: 26.01.2015
Drucksache Nr. 1610/2015

Beschlussvorlage

Sitzung Verwaltungsausschuss am 05.02.2015

- öffentlich -

Neue Telekommunikationsanlage für die Stadtverwaltung

Beschlussvorschlag:

Der Verwaltungsausschuss beschließt die Anschaffung einer neuen Telekommunikationsanlage für die Stadtverwaltung.

Die Dietmar Pohlmann Consulting AG, Mannheim, wird mit der Planung, Ausschreibung und Koordination der neuen Telekommunikationsanlage beauftragt.

Erläuterungen:

Die derzeitige Telefonanlage Octopus F600 stammt aus dem Jahr 2003 und wurde im Rahmen einer Ausschreibung von der Telekom geliefert und installiert. Neue Ersatzteile für die Telefonanlage sind nicht mehr erhältlich. Allein im vergangenen Jahr gab es mehrere, zum Teil auch länger andauernde, Ausfälle der Telefonanlage.

Mit der neuen Telefonanlage erfolgt das Telefonieren nicht mehr über herkömmliche Telefonleitungen, sondern per Voice-over-IP-Technologie (VoIP) über das Datennetz. Außenstellen, die bereits mit dem Datennetz der Stadtverwaltung verbunden sind (Touristinfo, Palais Hirsch, Generationenbüro, Bauhof, etc.), können zukünftig an die VoIP-Telefonanlage angebunden werden, so dass die neue Technik sukzessive die Vielfalt der eingesetzten ISDN-Telefonanlagen ablöst.

Eine moderne Telefonanlage auf Basis von Voice over IP (VoIP) verbindet klassische Telekommunikation mit Informationstechnik. Das neue System eröffnet den Mitarbeitern ein vielfältiges Funktionsspektrum: So können per Mausklick Telefonverbindungen aus einem zentralen Adressbuch hergestellt oder entgangene Anrufe sowie Nachrichten in der Mailbox direkt am PC angezeigt werden.

Finanzielle Auswirkungen:

Die Gesamtkosten der Maßnahme einschließlich Honorar und MwSt. betragen ca. 100.000,- EUR; Haushaltsmittel in entsprechender Höhe sind unter der Finanzposition 2.0610.935000 bereitgestellt.

Oberbürgermeister:

Amtsleiter:

Sachbearbeiter/in: